

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala berkah dan hidayah-NYA sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “ Perbedaan Hasil Belajar Siswa yang Diajarkan dengan Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Numbered Heads Together* dan *Student Teams-Achievement Division* Pada Materi Lingkaran di Kelas VIII SMP Negeri 17 Medan T.A 2013/2014”. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak, oleh sebab itu sudah sewajarnya dengan rasa rendah hati dan tulus penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku Ketua Program Studi Matematika, Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Saya ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd selaku pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Pd, Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda Maraguna Siregar dan Ibunda tercinta Nurlela Sari Lubis yang terus memberikan motivasi dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini, juga

kepada Adikku yang tersayang Nita Wardani Siregar dan Finta Maulina Siregar serta seluruh keluarga yang juga selalu memberikan dukungan doa dan motivasi. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Pelan Tarigan selaku Kepala SMP Negeri 17 Medan, Ibu Mariyunah, S.Pd dan Bapak Pamuji, S.Pd selaku guru bidang studi matematika SMP Negeri 17 Medan, Bapak Felix Teothimus Sudarman selaku Kepala Tata Usaha SMP Negeri 17 Medan serta guru-guru dan staf pegawai SMP Negeri 17 Medan yang telah banyak membantu serta terima kasih atas segala arahan bantuan dan kerjasama yang diberikan kepada penulis selama penelitian.

Penulis juga berterima kasih kepada teman-teman terbaikku yaitu Yuli Handayani dan dari kelas Reg. A '09, Ainun, Lily, Seprina, Dian, Eva, Uwis, Amma, Siti Masitoh dan teman-teman yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu serta buat teman-teman seangkatan seperjuangan dan adik-adik stambuk. Tidak lupa juga ucapan terima kasih kepada Imelda Sinaga, Kak Juli, Kak Suci, Kak Lisa, Kak Hada, Kak Wiwit, Kak Mondang (de rangsel) Serta Nisa, Meha, Melda, Handri, Cindy dan teman-teman PPLT di SMP Negeri 5 Lima Puluh yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Terima kasih karena telah memberikan warna-warni dalam perjalanan hidupku.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini, kiranya isi skripsi ini bermanfaat bagi dunia pendidikan. Akhir kata penulis ucapkan terima kasih.

Medan, April 2014

Penulis,

Hotlina Siregar